



SALOMÓN CHERTORIVSKI...

Ofrece reformar Fiscalía de Justicia

El candidato a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski ofreció, que una vez que gane la contienda electoral el próximo 2 de junio enviará una iniciativa al Congreso de la Ciudad de México para reformar a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

A través de sus redes sociales, publicó un video de su participación en el debate chilango que se realizó el domingo pasado y en el que señala que en la fiscalía capitalina “se perpetúan la impunidad y la corrupción. Voy a enviar una reforma al Congreso en donde se dedique la fiscalía a defender a las víctimas”.

Chertorivski, quien no tuvo actividades públicas este jueves, indicó que dentro de su propuesta está que la policía estará encargada de realizar las investigaciones e integrará las carpetas, mientras que la Fiscalía “buscará la justicia”.

Al advertir que es un tema del que casi nadie tiene conocimiento, confió en que “habrá una buena coordinación entre el Ministerio Público y los jueces”.

PILAR MANSILLA

CUARTOSCURO.COM



Salomón busca optimizar las fiscalías.

